

Sesión del día 30 de Septiembre de 1946.

Senores

Síndico

Gobernador

Labores

Rúbrica

Sancha Maestro

Secretario

En la ciudad de Murcia a treinta de Septiembre de mil novecientos cuarenta y seis, se reunieron en el salón de actos de esta Real Sociedad los Sres. asistidos al margen, bajo la Presidencia del Ilustrísimo Sr. Don Francisco Giner Hernández, que siendo la hora señalada en la convocatoria declaró abierta la sesión.

Por el Sr. Secretario se dio lectura al acta de la sesión anterior que fue aprobada.

Se dio cuenta de haber recibido un oficio del Ilmo. Sr. Don Manuel Fernández-Delgado Morato, dando las gracias por haber sido elegido miembro de esta Corporación y expresando su deseo de pertenecer a la clase de Arte.

Terminado el despacho ordinario el Sr. Director dice que es su deber dar cuenta a la Sociedad de las gestiones que viene haciendo para organizar la solemne sesión pública reglamentaria; que según le ha prometido nuestro concocio Don Víctor Sánchez y Sanz de Loparre, del Cuerpo de Archiveros, Bibliotecarios y Profesor del Instituto "Alfonso X El Sabio" hará el discurso para dicha sesión; también ha celebrado una reunión con las Profesoras

Profesoras de nuestra Academia de Bellas Artes para recoger los listados de los alumnos que merecen premios habiendo correspondido en el presente año el Premio Extraordinario "Díez de Rerenga" a un alumno de la clase de Dibujo Principal a cargo del Sr. Sánchez Campillo; hace resaltar la buena impresión que tiene del funcionamiento de la Academia en la que agradecer de haber centro en Murcia donde se dan las mismas enseñanzas, no decae el numero de los alumnos de ambos sexos matriculados en cada curso; cree que ello se debe al interés que en su labor docente pone el profesorado y pide que conste en acta un voto de gracias para las Profesoras y Profesores de la Academia Bellas Artes; así se acuerda.

El Sr. Director dice que tiene el sentimiento de dar oficialmente cuenta a la Sociedad del fallecimiento de nuestro querido concocio Don Enrique Fernández Crespo, de quien hace muy justas elogios y pide que conste en Acta el sentimiento de la